



HOJA PARROQUIAL

Parroquia de Ntra. Sra. de la Paz de El Villar del Arzobispo



Año X I X

DOMINGO 2 DE AGOSTO DEL AÑO 2015

Número 982

Web : www.iglesiavillar.es E-mail: iglesiavpaz@hotmail.es



NATURAL CÓMO EL AGUA MISMA

El otro día estaba con una hermana del Convento hablando de aquello y de lo otro, del cielo y de la tierra, y conversando acerca de la vida misma ella me soltó: ¡es que hay que ser naturales como el agua que bebes! (porque estaba bebiendo agua en ese momento). Aquellas palabras que a simple vista no tienen ninguna trascendencia se me quedaron como grabadas, ciertamente casi no recuerdo nada de aquella conversación, pero de esas palabras sí... justo después tuve la suerte de tener un ratito de oración delante del sagrario y aquellas palabras seguían resonando en mi interior...¿qué es lo que me dicen a mí?

El agua es uno de los elementos más fundamentales de nuestra vida cotidiana, el agua es símbolo de vida, los científicos cuando exploran algún otro planeta lo primero que hacen es buscar agua o restos de que la hubiera habido porque ésta es indicio de que pueda existir algún tipo de vida, se dice incluso que la célula origen de la vida animal y humana surgió en el agua.

El agua es pues fundamental y nos habla de lo fundamental: la Vida misma, por eso no está mal decir que somos y debemos ser naturales como el agua, esa agua que nos recuerda la Creación de la Vida cuando el libro del Génesis nos dice: “En el principio, cuando Dios creó los cielos y la tierra, todo era confusión y no había nada en la tierra. *Las tinieblas cubrían los abismos mientras el espíritu de Dios aleteaba sobre la superficie de las aguas.*” (Gén 1, 1-2). El Espíritu es el que da orden al caos que era el universo, la tierra, el espíritu presente sobre aquellas aguas es el principio de algo nuevo y ordenado según la voluntad de Dios. El Espíritu es ese agua que dio origen a la vida sobre la faz de la tierra y que derramándose sobre lo animal hizo posible elevarlo a la dignidad humana dotándole de vida espiritual capaz de trascender su entorno, de vivir en libertad y sobretodo capacitándolo para relacionarse con su creador.

Ser naturales como el agua es pues reconocer nuestro origen. Nuestra esencia que parte del Amor creador de Dios y que alentándola con la fuerza de su Espíritu va llenando de vida la superficie de la tierra y provocando así el fin último de su voluntad: poder amar al ser humano y que éste le pudiese amar.

Ser naturales como el agua es también reconocer la voluntad de Dios sobre nosotros. Ser naturales no es hacer lo que yo quiera sino cumplir con la misión que Dios nos ha encomendado, no se trata ni de aparentar ni de contaminarnos con otros elementos porque entonces perdemos nuestra pureza y nuestras propiedades. Y así como los ríos corren con agua fresca y limpia dejando huella de vida frondosa a su paso, así el Dios nos creó para que el río de la historia de la humanidad fuese impulso de vida regenerada constantemente, pero sabemos que esto no siempre es así, en ocasiones nos embalsamos porque queremos vivir pasivamente, cómodamente, nos encerramos en los embalses y charcas del egoísmo que lo único que hace es corrompernos por dentro destrozando lo que Dios ha hecho en nosotros y por nosotros.

El agua también tiene la propiedad de adaptarse al recipiente o continente, es decir, ser naturales como el agua misma es saber adaptarse a las situaciones que nos rodean por abruptas que sean, es saber ser humilde y no pretenciosos, es saber reconocer nuestra fortaleza que no está en el orgullo sino en la humildad, como esa agua tranquila que parece que no provoca ningún cambio, aunque con el paso del tiempo es capaz de romper hasta la más dura roca o hacer suaves los cantos de una piedra.

Recuerdo en este instante ese momento en que Cristo le dice a la Samaritana: ¡Dame de beber! Santa Teresa se

(Continúa en la página 2)

EDITORIAL

(Viene de la página 1)

prendó de aquella conversación y como la Samaritana le contestó al Señor, ¿Cómo tú siéndolo todo, siendo el Creador, siendo la fuente de todas las cosas me pides a mí de beber? ¿Qué agua te puedo ofrecer yo? Y entendió que, al igual que a la Samaritana, le estaba pidiendo el agua de su existencia, su Vida misma, agua trasformada en amor que corresponde al Amor que Él nos tiene, y entonces sí se cumple aquella promesa hecha por Cristo a la Samaritana: *el que beba del agua que yo le daré, nunca más tendrá sed: el agua que yo le daré se convertirá dentro de él en un surtidor de agua que salta hasta la vida eterna.*

Toda corriente de agua necesita ser abastecida para no secarse, así es el Señor quien nos proporciona la vida misma para no secarnos, mediante la lluvia abundante de sus gracias copiosas, la fuente de los sacramentos, los afluentes de los testimonios y de las personas que nos acompañan en nuestra vida cristiana, el agua proveniente del deshielo provocado por la ardiente caridad, etc.... Por eso estando cerca de Él siempre podremos correr libremente por en medio de una sociedad cada día más árida, más seca porque no bebe de la fuente de Vida, porque se ha estancado en sí misma.

Y hasta la Vida eterna, nos dice el Señor, ya que por el agua del bautismo ser naturales como el agua es también reconocer que nuestra naturaleza ha sido enriquecida por los sustratos de la humanidad salvadora de Cristo que ha provocado que aquella agua del origen tuviera ahora la propiedad de conceder una nueva vida por el Bautismo, el agua de la Vida eterna. Por eso el Señor le dice a Nicodemo: *De cierto, de cierto te digo, que el que no naciere de agua y del Espíritu, no puede entrar en el reino de Dios.*

Ojalá que un día seamos evaporados de este mundo por el ardiente calor del Amor que Dios nos tiene y podamos así subir hasta lo más alto dónde nos fundiremos para siempre en la fuente de todas las cosas: Dios. Que seamos naturales como el agua misma, aquella que nos dio la vida en el origen y la del bautismo, y entonces transparentaremos la esencia de nuestra vida: Dios.

COMUNICACIONES

RINCON DE CARITAS

Queremos agradecer a tod@s por la gran participación en la Cena Solidaria de Caritas. Ha habido un beneficio de 1.680€. Dar las gracias en especial a l@s vecinos de la Plaza de la Huerta por la gran colaboración y ayuda. A las Amas de Casa por la elaboración de los bocadillos, Al Grupo de Baile por amenizar la noche, A Sergio Minguez por el equipo de música, Al la Cooperativa Agrícola de Villar y Caja Rural por donar los regalos para el sorteo, Al Ayuntamiento por las mesas y sillas, A la Cofradía de San Roque, A los grupos Nazaret y Betania.

Muchísimas Gracias a todos.

EXPOSICIÓN TERESIANA

Con motivo del Año Jubilar Teresiano tendremos una Exposición sobre la vida y escritos de Santa Teresa en el Palacio del 3 al 11 de agosto. El horario será el siguiente De lunes a viernes de 18:00h a 20h El sábado 8 y domingo 9 de 11:00 a 13:00h y de 18:0h a 20h. En esta exposición podremos ver una recreación de la celda de Santa Teresa, facsímiles de sus escritos, y otros objetos de valor histórico-artístico provenientes del Convento.

AMONESTACIONES

Desean contraer matrimonio canónico **Julio Miguel Porter Aguilar**, soltero, mayor de edad, natural de Losa del Obispo, feligrés de la Parroquia San Sebastián mártir, hijo de Miguel y Carmen CON **Carla Garrido Zanón**, soltera,

EL ESCAPULARIO



La Orden de los Carmelitas nace en el monte Carmelo en tiempo de las cruzadas. Al poco deben emigrar a Europa, donde no son bien recibidos.

El 16 de Julio de 1251, como respuesta a las súplicas de auxilio a la oprimida Orden de los Carmelitas, La Virgen se presentó a San Simón Stock portando un escapulario en la mano y dándoselo le dijo: *“Toma, hijo querido, este escapulario; será como la divisa de mi confraternidad, y para ti y todos los carmelitas, un signo especial de gracia; quienquiera que muera portándolo, no sufrirá el fuego eterno. Es la muestra de la salvación, una salvaguardia en peligros, un compromiso de paz y de concordia”*.

En la Edad Media, muchos cristianos quisieron asociarse a las Órdenes religiosas fundadas entonces: Franciscanos, Dominicos, Agustinos, Carmelitas... buscando participar de su espiritualidad. Estas Órdenes dieron a los laicos un signo de unión y pertenencia: una parte de su hábito, como la capa, el cordón.

Entre los Carmelitas se llegó a establecer el escapulario, reducido en tamaño, pero del mismo material que el hábito de los religiosos, como la señal de pertenencia a la Orden y expresión de su espiritualidad.

Su simbolismo y significado.

- **El amor y la protección maternal de María:** El signo es un manto pequeño. Vemos como María cuando nace Jesús lo envuelve en un manto. La Madre siempre trata de cobijar a sus hijos. Envolver en su manto es una señal muy maternal de protección y cuidado. Señal de que nos envuelve en su amor maternal. Nos hace suyos. Igualmente Dios cubrió con un manto a Adán y Eva después de haber pecado, como símbolo de perdón. También Jonatán le dio su manto a David: símbolo de amistad, Elías dio su manto a Eliseo y lo llenó de su espíritu en su partida y San Pablo nos invita a revestirnos de Cristo, de sus virtudes.
- **La Pertenencia a María:** El escapulario es símbolo de consagración o pertenencia a María: reconocemos su misión maternal sobre nosotros, nos entregamos a ella para dejarnos guiar, enseñar, moldear por ella en su corazón. Así podremos ser instrumentos del Reino de su Hijo. Quien lleve el escapulario debe ser consciente de su consagración a Dios y a la Virgen y ser consecuente en sus pensamientos, palabras y obras.
- **El suave yugo de Cristo:** Venid a mí todos los que estáis cansados y agobiados, y yo os aliviare. Aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón; y hallaréis descanso para vuestras almas; porque mi yugo es llevadero, y mi carga ligera.”. (Mt 11:29-30). El escapulario simboliza ese yugo que Jesús nos invita a cargar pero que María nos ayuda a llevar. Quién lleva el escapulario debe identificarse como católico sin temor a los rechazos y dificultades que ese yugo le traiga.

Normas prácticas

- El escapulario es impuesto, sólo la primera vez, por un sacerdote o por una persona autorizada.
- Puede ser sustituido por una medalla que tenga por una parte la imagen del Sagrado Corazón y por la otra la de la Virgen.
- El Escapulario exige un compromiso cristiano auténtico: vivir de acuerdo con las enseñanzas del evangelio recibir los sacramentos y profesar una devoción especial a María Santísima.

Fórmula de imposición

Recibe este Escapulario, signo de la relación especial con María, la Madre de Jesús, a quien te comprometes a imitar. Que este Escapulario te recuerde tu dignidad de cristiano, tu dedicación al servicio de los demás y a la imitación de María. Llévalo como señal de su protección y como signo de tu pertenencia a la familia del Carmelo, dispuesto a cumplir la voluntad de Dios y a empeñarte en el trabajo por la construcción de un mundo que responda a su plan de fraternidad, jus-

RINCON CARMELITANO

Trata de la petición: «Sea hecha vuestra voluntad; y como es hecha en el cielo, así se haga en la tierra».

“ Mirad, hijas: ello se ha de cumplir, que queramos o no, y se ha de hacer su voluntad en el cielo y en la tierra; creedme, tomad mi parecer, y haced de la necesidad virtud. ¡Oh Señor mío, qué gran regalo parecer, y haced de la necesidad virtud. ¡Oh Señor mío, qué gran regalo es éste para mí, que no dejaseis en querer tan ruin como el mío el cumplirse vuestra voluntad! Bendito seáis por siempre y alaben os todas las cosas. Sea glorificado vuestro nombre por siempre. ¡Buena estuviera yo, Señor, si estuviera en mis manos el cumplirse vuestra voluntad o no! Ahora la mía os doy libremente, aunque a tiempo que no va libre de interés; porque ya tengo probado, y gran experiencia de ello, la ganancia que es dejar libremente mi voluntad en la vuestra. ¡Oh amigas, qué gran ganancia hay aquí, o qué gran pérdida de no cumplir lo que decimos al Señor en el Paternóster en esto que le ofrecemos!

Antes que os diga lo que se gana, os quiero declarar lo mucho que ofrecéis, no os llaméis después a engaño y digáis que no lo entendisteis. No sea como algunas religiosas que no hacemos sino prometer, y como no lo cumplimos, hay este reparo de decir que no se entendió lo que se prometía. Y ya puede ser, porque decir que dejamos nuestra voluntad en otra parece muy fácil, hasta que, probándose, se entiende es la cosa más recia que se puede hacer, si se cumple como se ha de cumplir. Mas no todas veces nos llevan con rigor los prelados de que nos ven flacos; y a las veces flacos y fuertes llevan de una suerte. Acá no es así, que sabe el Señor lo que puede sufrir cada uno, y a quien ve con fuerza no se detiene en cumplir en él su voluntad.”

Teresa de Ávila (Camino de Perfección)

Muy práctico y saludable es hacer en todo la voluntad del Padre que, al fin, es padre, Sin embargo ¡qué duro para nuestro YO, que no aspira sino ser dios de sí mismo! Aún cuando quiera, sinceramente, obedecer a Dios. Pero, siendo Jesús quien nos ha dicho que lo pidamos, no se puede desentender; Él intercederá por nosotros y el Padre, misericordioso, sabrá qué hacer.

Intenciones de Misas**LUNES DIA 3**

8,30 HORAS CONVENTO.
20 HORAS TEMPLO.

Sufragio difuntos Fundación Familia Aparicio-Ibáñez – Acción de gracias a San Antonio, a San Blas y a la Virgen de la Paz.

MARTES DIA 4

8,30 HORAS CONVENTO.
20 HORAS TEMPLO.

Por los enfermos – Sufragio difuntos Fundación Molina-Burriel – Sufragio Antonio y Bernarda.

MIERCOLES DIA 5

8,30 HORAS CONVENTO.
20 HORAS TEMPLO.

Sufragio de Paz Tortajada Mínguez – Sufragio matrimonio Juan Galiano y Carmen Estevan – Sufragio de Angeles Deltoro López.

JUEVES DIA 6

8,30 HORAS CONVENTO.
20 HORAS TEMPLO.

Sufragio de Serafina Diago Miralles – Sufragio de Pilar Gil Sebastián – Sufragio de M. Angeles Gordo Medina y Madre.

VIERNES DIA 7

8,30 HORAS CONVENTO.
20 HORAS TEMPLO.

Al Corazón de Jesús de la Junta – Sufragio de Miguel Muñoz Blat.

SABADO DIA 8

8,30 HORAS CONVENTO
20 HORAS TEMPLO.

Sufragio de Trinidad Tortajada Mínguez – Sufragio de Josefina Deltoro Jorge – Sufragio de Francisco Esteva Ramírez – Sufragio de Paz Medina Lázaro.

DOMINGO 9

9 HORAS CONVENTO
10 HORAS TEMPLO.

Sufragio difuntos de Paz García – Sufragio del matrimonio Consuelo y Angel – Sufragio del matrimonio Carmen Tortajada y Vicente Castellano.